

Abren licitación para nuevos corredores de transporte

Tal como lo adelantó Diario Concepción, luego que la Contraloría General de la República (CGR) tomara razón de las bases, este martes se publicó en el Diario Oficial el llamado a licitación para la construcción de lo que serán los tres nuevos corredores de transporte público, correspondientes a la Ruta 160, Ruta 150 y la Autopista Concepción-Talcahuano.

De esta forma en los próximos meses, se debieran adjudicar dos contratos: uno para lo que será el corredor de la Ruta 160; y el otro que corresponde a la Ruta 150 (Penco-Concepción) y Autopista Concepción-Talcahuano, como indicó el seremi de Obras Públicas, Hugo Cautivo.

“Esta apertura implica que el próximo año, a fines del primer semestre, va-

341 millones de dólares

es la inversión que el Estado hará -vía Concesiones- en la Ruta 160, Ruta 150 y Autopista Concepción-Talcahuano.

mos a tener empresas adjudicadas que van a poder recoger lo que hoy día existe a nivel de anteproyecto para comenzar a trabajar en lo que van a ser sus diseños finales. Es una intervención que es bastante importante”, destacó el jefe regional del MOP.

Hay que recordar que estos 3 corredores de transporte público se realizarán bajo la modalidad de concesiones, pero esto no implicará un costo para las personas en su uso.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

EN JULIO DE 2025 se debiera conocer el resultado de los llamados a licitación de los 3 corredores de transporte público.

En tanto, la publicación del llamado para licitar la adjudicación de los proyectos fue altamente valorada por el seremi de Transportes, Héctor Silva, dado que forman parte de las iniciativas del Plan Más Movilidad y por

el positivo impacto que tendrán en la calidad de vida de las personas una vez construidos.

“Hemos cumplido un compromiso que hicimos con la ciudadanía. Dijimos que íbamos a levantar y a permi-

tir la licitación de tres grandes obras. Hoy día se ha publicado en el diario oficial los proyectos, la licitación del diseño y ejecución de tres grandes proyectos de los corredores de transporte”, cerró la autoridad.